



## Actual partie prenante d'une course autour du monde

Actual, Banque Populaire, Idec, Macif et Sodebo sont les cinq armateurs de trimarans Ultim (100 pieds, 31 mètres) à l'origine de la toute première course autour du monde de cette catégorie. Leur collectif a officialisé, mardi, que l'épreuve verra bel et bien le jour. Elle partira du port de Brest,

en 2019.

Le projet de cette circumnavigation – l'équivalent d'un Vendée Globe pour ces géants des mers – avait été annoncé à Paris par Samuel Tual, PDG du groupe Actual. « **On sera la plus petite entreprise de cette catégorie** », avait-il dit alors.

Rappelons que le 25 octobre, le trimaran mayennais, skipité par Yves Le Blevec et Jean-Baptiste Le Vaillant, prendra le départ de la Transat Jacques-Vabre, événement majeur de la course au large.